



Sie befinden sich hier: [Startseite](#) > [Presse](#) > [Pressemitteilungen](#)

# Pressemitteilungen

## Joachim Herrmann gratuliert Dr. Reinhard Erös

3. Januar 2023

+++ Bayerns Innenminister Joachim Herrmann hat Dr. Reinhard Erös, seit Jahrzehnten Entwicklungshelfer in Afghanistan und Oberstarzt a.D. der Bundeswehr, zu dessen 75. Geburtstag am 4. Januar gratuliert und in seinem Glückwunschschreiben das ungebrochene außerordentliche Engagement von Dr. Erös für die Menschen in Afghanistan hervorgehoben. Auch nach dem Afghanistaneinsatz und dem Abzug der NATO-Truppen habe sich Dr. Erös fortwährend und mit großem Tatendrang für die gute Sache eingebracht. „So leistet Ihre Kinderhilfe Afghanistan auch unter geänderten Vorzeichen lebenswichtige Unterstützung für Frauen und Kinder.“ +++

In einer Zeit, in der sich viele NGO's aus dem Land zurückgezogen hätten, sei Erös dort geblieben. „Sie leisten damit weiterhin verlässliche Hilfe für die Ärmsten der Armen.“ Herrmann würdigte auch die unermüdliche Informationsarbeit von Dr. Erös, die von nicht zu unterschätzender Bedeutung sei: „Die Situation der Menschen in Afghanistan darf nicht in Vergessenheit geraten!“

Der Innenminister dankte Dr. Erös auch für die Mitarbeit im Kreistag Regensburg. Dort setze er sich bereits seit vielen Jahren erfolgreich für das Wohl seiner Mitbürgerinnen und Mitbürger ein. „Aber nicht nur in Ihrer Heimat schätzt man Ihre Expertise sehr. So treffen die zahllosen Presseberichte über Sie, ebenso wie Ihre eigenen Publikationen und die unzähligen Vorträge, die Sie bereits gehalten haben, ungebrochen auf ein breites, interessiertes Publikum. Wiederholt wurden Sie für Ihren bemerkenswerten Einsatz auch ausgezeichnet.“

[Pressemitteilung auf der Seite des Herausgebers](#)

[Inhalt](#)

[Datenschutz](#)

[Impressum](#)

[Barrierefreiheit](#)

